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2020年度 第３回須坂市子ども・子育て会議 議事録 

 

開催日・出席者等 

開催日時 2021年３月 24日（水） 午後１時 30分～２時 45分 

 

場 所 須坂市消防署 大会議室 

出席者 [委員] 11名 

小林庸高 委員（副会長）、西脇綾香 委員、坂田典子 委員、青木ルミ 委員、 

安藤誠 委員、太田寿子 委員、清水幸子 委員、宮﨑時雄 委員、 

清水保 委員、中山公子 委員、堀金実 委員 

[欠席者] ６名 

永井康彦 委員(会長)、畔上愛 委員、佐藤富美子 委員、横山励子 委員、 

宮下芳一 委員、荻原公和 委員 

[事務局]  

新井子ども課長、徳永児童保育所係長、千葉子育て支援係長、内藤子育て支援係担当係

長、中村学校教育課庶務係長、島田子育て支援係主査 

 

 

配付資料 

＜資料１＞  第２期須坂市子ども・子育て支援事業計画の見直しについて 

＜資料２＞  須坂市子ども家庭総合支援拠点の設置について 

＜資料３＞  子育て・就労支援拠点（仮称）整備概要について 

＜資料４＞  須坂市の小中学校のあり方について提言書 

 

会議状況（◇は委員、◆は事務局の発言） 

１．開会（新井課長） 

２．あいさつ（小林副会長） 

３．自己紹介 

４．会議事項 

（１）第２期須坂市子ども・子育て支援事業計画の見直しについて 

◎ ＜資料１＞に基づき、第２期須坂市子ども・子育て支援事業計画の見直しについて事務局から

説明。内容は資料のとおり。 

 

 

議長 その他質問・意見等なければ、（１）第２期須坂市子ども・子育て支援事業計画の見直しにつ

いては、了承としてよいか。 【了承】 

 

 

（２）須坂市子ども家庭総合支援拠点の設置について 

◎ ＜資料２＞に基づき、須坂市子ども家庭総合支援拠点の設置について事務局から説明。内容は

資料のとおり。 

 

◇ 須坂市の虐待相談件数はどう推移しているのか。増加しているのか。 

 

◆ 2018年度の家庭児童相談件数は 315件。2019年度は 402件。今年度は 12月末まで 342件。毎

年、40～50 件ずつ増加している。そのうち、児童虐待相談件数は 2018 年度は 85 件、2019 年度

は 102件と増加傾向にある。 

 

 

議長 その他質問・意見等なければ、（２）須坂市子ども家庭総合支援拠点の設置については、了承と
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してよいか。 【了承】 

（３）子育て・就労支援拠点（仮称）整備概要について 

◎ ＜資料３＞に基づき、子育て・就労支援拠点（仮称）整備概要について事務局から説明。内容

は資料のとおり。 

 

 

◇ 説明どおりのタイトなスケジュールで入札や工事が行われるのか。 

 

◆ そのとおりです。 

 

 

◇ 開館時間は今の子育て支援センターの同等となるのか。 

 

◆ 今の開館時間を軸に、新たな施設であり、駅前の立地でもあることから開館曜日なども含めて

総合的に検討中です。 

 

 

◇ 駐車場（車の往来）について工事の内容に入っているのか。 

 

◆ 現長電パーキングに専用の区画を設ける予定。シルキー東側の入り口の方にも駐車場を整備す

るよう検討している。工事内容に含まれています。 

 

 

議長 質問・意見等なければ、（３）子育て・就労支援拠点（仮称）整備概要については、了承として

よいか。 【了承】 

 

（４）須坂市の小中学校のあり方について提言書 

◎ ＜資料４＞に基づき、須坂市の小中学校のあり方について提言書について事務局から説明。内

容は資料のとおり。 

 

 

議長 質問・意見等なければ、（４）須坂市の小中学校のあり方について提言書については、了承とし

てよいか。 【了承】 

 

（５）その他 

 次年度の会議は 2021 年度６月の予定。（４）須坂市の小中学校のあり方について提言書について

意見交換を行う予定。 

 

 

会議事項は以上で終了。 

                

５．閉会 

 

 （以上） 


